



SAT LANTAS DAN DISHUB KOTA Sosialisasikan Kebijakan Lajur Kiri

YOGYA (KR) - Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Poltabes dan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Senin (27/4) pagi melakukan sosialisasi lajur kiri di Jalan Prof Herman Johanes, Gondokusuman, Yogyakarta. Sosialisasi diawali pemasangan rambu lalu lintas dan sarana pendukung penerapan lajur kiri bagi kendaraan non-motor. Penerapan lajur kiri bertujuan menciptakan keamanan, ketertiban dan keselamatan lalu lintas.

Sosialisasi dipimpin Kasat Lantas Poltabes Yogyakarta Kompol Aap Sinwan Yasin SIK, Kanit Dikyasa AKP Sri Wahyuni dan Kanit Laka AKP Sutikno. Dari Dinas Perhubungan Kota hadir Kepala Bidang Lalu Lintas (Kabid Lain) dan Angkutan Purnomo

Raharjo, Kepala Seksi (Kasi) Manajemen Lalin Windarto K dan Kasi Rekayasa Lalin Ir Bambang Purwito.

Kompol Aap Sinwan Yasin SIK menjelaskan sosialisasi lajur kiri akan dilakukan setiap hari di tempat berbeda, disesuaikan dengan situasi di lapangan. Kawasan yang dianggap perlu diterapkan lajur kiri antara lain Jalan Jenderal Sudirman, Jalan Urip Sumoharjo, Jalan P Diponegoro, Jalan P Mangkubumi, Jalan Mataram, Jalan Suryotomo dan Jalan Brigjen Katamso.

Mengenai tujuan diterapkannya lajur kiri, Aap Sinwan Yasin menjelaskan kebijakan itu dimaksudkan untuk mengurangi kepadatan dan kesemrawutan arus lalu lintas. Saat ini di sejumlah ruas jalan

di Yogyakarta, semua jenis kendaraan bisa dioperasikan. Sepeda onthel, becak, andong, sepeda motor dan mobil bisa 'bersanding' di sejumlah ruas jalan. Jika hal itu tidak diatur bisa berpotensi menyebabkan kepadatan maupun kecelakaan lalu lintas.

Konsep lajur kiri, menurut Aap Sinwan Yasin diperuntukkan bagi kendaraan yang lebih ringan atau kecil. Semisal, sepeda onthel dan becak wajib berada di lajur kiri, sedangkan untuk lajur kanan diperuntukkan bagi sepeda motor maupun mobil. "Bagi masyarakat yang berkendara, hendaknya menyesuaikan diri selaras dengan kendaraan yang digunakan," imbau Aap Sinwan Yasin.

(Hrd/Ret)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005